

Anoche despegó el avión desde el Aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo

Evacúan a la Posta Central a paciente víctima de explosión

● El jefe de la Unidad de Paciente Crítico del HCM, doctor Andrés Prieto, explicó que una neumonía asociada a la ventilación mecánica complicó sus traslado que se iba a realizar hace días.

Jesús Nieves
jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

A noche cerca de las 22 horas, en la losa del Aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo de Punta Arenas, despegó un avión ambulancia hacia la Posta Central ubicada en la Región Metropolitana, con un paciente con 64% de quemaduras en su

cuerpo que se encontraba internado en el Hospital Clínico Magallanes.

La noticia fue entregada ayer por el jefe de la Unidad de Paciente Crítico, doctor Andrés Prieto, quien comentó que el traslado se iba a realizar el martes, pero una neumonía asociada a la ventilación mecánica detuvo el rescate.

Johan Rocuant, de 36 años, sufrió quemaduras en su cuerpo debido a una explosión que comprometió áreas críticas como cara, manos y pies.

(El paciente) requiere de la atención o al menos la evaluación de los subespecialistas en la Posta Central".

Pese a que el mismo doctor Prieto informó días antes que el paciente sería tratado en Punta Arenas, el equipo de la Posta Central cambió de opinión.

El profesional explicó que el traslado se realiza hacia ese centro porque el Hospital Clínico no cuenta con los profesionales que podrían mejorar la condición del paciente.

"La quemadura puede producir retracción de la piel y generar alteraciones de la motricidad del paciente, o dejarlo secuelado permanentemente. Entonces, por ese motivo también requiere de la atención o al menos la evaluación de los subespecialistas en la Posta Central", sostuvo el doctor Prieto.



El paciente fue aeroevacuado anoche desde Punta Arenas.